



<https://www.svz.de/nachrichten/mecklenburg-vorpommern/artikeldetail/article/529/mv-geht-auf-die-barrikaden.html>

Wir werden mal abwarten, wie hoch die Barrikaden werden, die MV aufbaut. Die Region Hannover scheint ja unbelehrbar zu sein. Hier scheinen mächtige Interessen am Werk zu sein. Da gibt es offenbar Beziehungen bis in die höchsten Kreise der Landesregierung in Hannover.

Wie anders ist es zu erklären, dass zwar die Region selbst 2008 ein Hamburger Gutachter Büro beauftragt hat, die Sanierung der Halde vor Ort zu prüfen und die Kosten zu ermitteln. Nur wurde das Gutachten den entscheidenden Politikern, wie zu hören war, nie wirklich vorgestellt.

Denn die Kosten der Sanierung der Halde vor Ort belaufen sich einschl. 50 Jahre Nachsorge auf gerade mal 1/5 der Summe, die der Abtransport kostet.

Sollte obiger Artikel im Netz nicht mehr zu Verfügung stehen, finden Sie ihn [hier](#).